
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 6317

Prix 727 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Produit rare dans le domaine de Port La Galère à Théoule-sur-Mer. Vous serez tout

de  suite  conquis  par  le  jardin  privatif  en  arrivant,  qui  s'ajoute  à  la  magnifique

terrasse  vue  mer.  Ce  détail  fait  de  ce  produit  un  bien  unique.  En  entrant  dans

l'appartement, vous ne pourrez qu'apprécier la cuisine ouverte sur un beau séjour,

donnant accès à la vaste terrasse où vous pourrez admirer la mer. En poursuivant

la visite, vous découvrirez deux spacieuses chambres : l'une avec un accès jardin,

l'autre  à  la  terrasse  avec  salle  de  bains  attenante.  Une  seconde  salle  d'eau.  Cet

appartement entièrement ...

We are pleased to offer you this beautiful 3-room apartment of 76 sqm. You will be

immediately  charmed  by  the  private  courtyard  upon  arrival,  which  adds  to  the

magnificent sea-view terrace. Upon entering the apartment, you will appreciate the

open kitchen leading to a spacious living room, providing access to the vast terrace

where you can admire the sea. Continuing the tour, you'll discover two bedrooms :

one  with  access  to  the  courtyard,  the  other  to  the  terrace.  A  bathroom  and  a

shower  room  complete  the  space.  This  apartment  offers  excellent  amenities  and

promises a privileged living ...

IMMOCIAL TRANSACTIONS THEOULE SUR MER

2, avenue Charles Dahon - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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